



Repercusión en medios

El Norte de Castilla informa sobre la intención de la Junta de Castilla y León de realizar cribados en empresas, universidades y pueblos para localizar focos de infección (pág. 2). Además, se hace eco de la petición que han cursado los alumnos de la USAL al rector y a la Junta para que los exámenes sean *online* (pág. 13).

La Gaceta de Salamanca, por su parte, informa sobre el cribado masivo que se realizará a universitarios a finales de la próxima semana, así como sobre el acuerdo del equipo rectoral y los decanos de la USAL para mantener los exámenes presenciales (pág. 7).